

最高のホームステイ

私にとって、今回の海外研修が初めての海外旅行でした。最初は、英語が話せるか不安だったり、ホストファミリーとうまくやっていけるかなど心配に思うことが沢山ありました。いざ、ワンサギ校に行ってホストファミリーに会ってみると本当に暖かく迎え入れてくれてすぐに打ち解けることができました。初めは、英語がうまく聞き取れなかったり自分の思っていることをうまく伝えられなかったりして、なかなかコミュニケーションをとることができなかったけど、ホストファミリーの人がゆっくり話してくれたり、私の話をせかさず最後まで聞いてくれてだんだんと話せるようになりました。うまく伝えられなかったことの方が多いけど、だんだん英語がわかるようになったり、自分の意見を伝えられるようになって自信ができました。また、ワンサギ校を訪れて、日本の学校とオーストラリアの学校では、時間割や授業の受け方など、ぜんぜん違って驚きました。ホストファミリーだけでなく、ワンサギ校の人も暖かく迎えてくれて、沢山話すことができ友達にもなることができました。日本にいたらできないことを沢山できて、違う国の同級生と関わる貴重な機会となって本当に行って良かったなと思いました。海外の学生と関わることで自分の視野も広げることができたし、なにより、自分の英語のスキルが格段に上がって自信をつけることができました。本当に行って良かったです。